

# Notas del Padre

*13 de octubre de 2024*

Como se han dado cuenta, hasta el día de hoy, en nuestras ocho misas dominicales, el padre Ben y yo hemos estado alternándolas cada semana, ida y vuelta, desde que empezamos en julio. Sinceramente, para mí es un poco desconcertante y desestabilizador, como ver un vídeo, donde la escena cambia cada cinco segundos. A partir de octubre, vamos a adoptar un enfoque diferente. Cada uno de nosotros mantendrá el mismo horario de misas dominicales durante el mes en calendario.

Por tanto, todos los domingos de octubre, estaré en Santa Filomena: (sábado) 5:30 pm; (domingo) Santo Tomás 8:30 am y 10:30 am; y Santa Filomena 5:00 pm. El padre Ben estará en Santo Tomás (sábado) 5:00 pm; (domingo) Santa Filomena 8:30 am, 10:30 am y 1:00 pm. Cambiaremos de horario en noviembre y de nuevo en los meses siguientes. Espero que nos ayude a todos a sentirnos un poco más estables.

Otra cosa que estamos discerniendo es con respecto a los Días Santos de Precepto, y específicamente, cómo acomodar mejor los dos idiomas en los que ofrecemos Misa. Recuerdo el 15 de agosto, la Asunción de la Santísima Virgen María, cuando teníamos Misa en inglés por la mañana y Misas bilingües por la tarde tanto en Santo Tomás como en Santa Filomena.

Creo que la mayoría de las personas que asisten a nuestros Días Santos de Precepto están dispuestas a asistir a la Misa bilingüe por la tarde, porque eso es lo que se ofrece. No obstante, también creo que la misma mayoría de personas preferiría tener Misa en el idioma en el que están acostumbrados a usar para la Misa, ya sea español o inglés.

Desde el 1 de julio, estamos tratando de comenzar a pensar en lo que significa ser una familia de parroquias que opera en dos sitios. Sin embargo, me doy cuenta de que la mayoría de nosotros todavía no pensamos de esa manera. La mayoría de nosotros todavía pensamos en términos de ser una persona de Santo Tomás o una persona de Santa Filomena, y por lo tanto, la idea de viajar de un lugar a otro no entra en nuestro pensamiento para su consideración o tal vez ni siquiera nos parece correcta.

El padre Ben y yo, tras consultar con el personal y otros miembros de la comunidad, estamos pidiendo un enfoque diferente para los días de precepto (como Todos los Santos, Santa María Madre de Dios, etc.). Una vez más, debido a que la gente suele tener obligaciones laborales en estos días festivos, tenemos la responsabilidad de ofrecer la misa por la tarde.

Con esto en mente, debido a que estamos funcionando en dos sitios y debido a que ofrecemos la misa a una gran población tanto en español como en inglés, estamos discerniendo que un sitio ofrezca la misa de la tarde en español y el otro ofrezca la misa de la tarde en inglés. Una vez más, esto requeriría ampliar nuestra visión de ser más que solo Santo Tomás o solo Santa Filomena. Les pido su apertura en oración a esto, si y cuando se convierta en nuestra realidad compartida.



**Padre Todd O. Strange (párroco)**

+ Parroquia y escuela St. Philomena

(Des Moines, WA)

+ Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)